

Joaquín López Dóriga en Telefórmula entrevista a Carlos Ramírez, socio de Integralia Consultores

"Hasta hoy, después de más 25 años que lleva el sistema de pensiones de México, de las afores, el gobierno nunca ha tenido injerencia en la administración de los recursos que gestionan las afores. Aquí se estaría rompiendo esa regla de oro de este sistema, porque el gobierno nos dice que no se va a meter con el dinero de los trabajadores en activo, pero sí se va a meter con los trabajadores que después de cinco años, por la razón que sea, no han reclamado sus recursos y se lo va a llevar para administrarlo el gobierno. Entonces, es mala y peligrosa idea, porque va a generar confusión, desconfianza y un daño reputacional al sistema de pensiones. Claramente es una promesa político-electoral a siete semanas de la elección".

 $\frac{\text{https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!4341?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!4341&authk}{\text{ey=!AFPJ1WtIXdIN9PM\&ithint=video\&e=Lcdhc9}}$